大槌町教育委員会だより



育でよう魅力の花

地域と一体になって行う吉里吉里学園の防災学習

吉里吉里学園では、11月6日(土)に町内で実施された「大槌町津波防災訓練」に合わせて、小学部・中学部・地域が一体となった防災学習に取り組みました。実施にあたっては、自治会や消防団をはじめとする地域の人や町の防災対策課の皆さんにたくさんのご協力をいただきました。

朝8時の訓練放送に合わせて、子どもたちは登校時における避難行動訓練を行い、その後児童は教室での防災学習、生徒は避難所運営訓練に取り組みました。どの子どもたちも真剣な表情で活動しました。

小学部・中学部が合同で開催するこの取り組みは、毎年行っています。年を追うごとに、地域とのつながりを深めていくことや中学生の行動力を育んでいくための視点から、内容を工夫・改善しています。今後も、かけがえのない命を守る大切な学習として取り組みます。



事前のお知らせ

登校時避難行動訓練

登校中、大地震の発生と大津波警報の訓練放送 が流れました。

子どもたちは、自分で身を守る体勢(ダンゴムシのポーズなど)をとって安全を確認した後、今いる場所から一番近い避難場所に移動しました。



落ち着いて行動できました!

防災学習

避難行動訓練の後、児童生徒は吉里吉里小学校に登校しました。小学部は行動訓練の振り返りをしてから、各教室で防災に係る学習を行いました。中学部はすぐに避難所運営訓練に移行し、避難所に必要な物品を自分たちで運び入れ、準備しました。実際に、小学部の児童や保護者、地域の人が避難者のモデルとなり、避難者の受け入れや困っている人への対応を経験しました。



児童生徒の声

- 〇避難訓練では、サイレンと同時に建物から離れてダンゴムシポーズができたので良かったです。来年は中学部に行くので、しっかり下級生に指示を出し、安心させてあげたいです。 (小学部 塚本 音夢さん)
- 〇避難所運営は、機器の使い方が分からず戸惑ったり、想像通りにいかないことが多かったりしましたが、地域の人のアドバイスのおかげで、本部の仕事をやりきることができました。 (中学部 石川 琉海さん)

大槌高校だより

大槌高校の学校生活や日々の様子を町民の皆さんにお伝えします!





大槌高校文化祭(大高祭)が行われました!

10月15日(金)に大槌高校の文化祭「大高祭2021~夢幻~」が開催されました。今年も一般公開をせずに校内のみでの実施でしたが、生徒たち1人ひとりの創意工夫がたくさん見られた文化祭となりました。その様子をお伝えします。

開会行事

涙を流す先生もいました。

開会行事では、生徒会による特別企画、吹奏楽部による演奏や音楽選択生徒による合唱、 「ミスター・ミス大槌高校コンテスト」などが行われ、大盛り上がりの雰囲気の中で文化

素晴らしい合唱に思わず 祭がスタートしました!







大槌高校のミスコンは通常の「ミスター・ミス」に加え、 「先生部門」「勉強部門」「運動神経部門」などがあり、 生徒間の投票で受賞者が決まります!

年生「フォトスポット」

1年生は、大高祭に参加する生徒たちに少しでも多くの思い出を残してもらおうと、手作りのフォトスポットを作りました。初めての文化祭でしたがみんなでアイデアを出し合い制作を進めました。当日はたくさんの生徒が訪れ、撮影を楽しんでいました。



2年生

「映画上映会」&「縁日」

2年生は、映画「チャーリーと チョコレート工場」の上映会と縁 日を行いました。縁日では、おみ くじや水風船釣りなどが行われ、 来場した生徒たちはお祭りの雰囲 気を味わいながら楽しんでいる様 子でした。





お祭りっぽさを演出するため の装飾も、全て生徒たちの手 作りです。

3年生 🔏

「e-sports 大会」&「脱出ゲーム」

3年生は「e-sports 大会」と「脱出ゲーム」を実施しました。「e-sports 大会」では各学年のゲーム好きな生徒たちがそれぞれの技を競い合い、白熱した試合が行われていました「脱出ゲーム」ではオリジナルの仮装をした生徒たちが来場者を迎え、企画を盛り上げていました。



13 広報おおつち 2021.12 OTSUCHI TOWN 12